
Maria sagte: Siehe, ich bin die Magd des Herrn; mir geschehe nach deinem Wort.

begegnen wir heute zwei Frauen, die sich auch wie wir 

auf die Ankunft Gottes in unserer Welt vorbereitet haben. Maria und Elisabeth, zwei unterschiedliche Frauen, die 

beide offen sind für Gott und von ihm mehr erwarten, als sie selber tun können. Ja, in ihrer Offenheit für Gott 

werden sie überreich beschenkt und geben diese Erfahrung weiter. Das ist fast wie Weihnachten.


